

[¿SERÁ?]

Transparencia ideal

En dónde está la **sociedad civil** que defendió al Instituto Nacional Electoral (INE) y dónde están los **partidos** que alzaron la voz en “pro” de la **democracia**. Ahora que el **Ejecutivo** ha “pausado” al Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (**Inai**) se evidencia la ausencia de una defensa férrea del organismo encargado de evitar la **opacidad** en el Gobierno. Algunos creen que para los partidos la opacidad también es el mundo ideal ¿Será?

Miden fuerzas

Nos cuentan que en una reunión con representantes de la Federación de Trabajadores de **Sindicatos Autónomos** y la Federación Nacional de **Sindicatos Independientes**, la jefa de Gobierno, Claudia **Sheinbaum**, habló este fin de semana sobre el incremento al **salario mínimo** en el país. Mientras el canciller Marcelo **Ebrard** estuvo en Puebla y se pronunció en favor de apoyar a los **jóvenes**. A más de uno le llamó la atención los discursos de los aspirantes presidenciales de **Morena**, pues comentan que *Las corcholatas* aprovechan cada uno de los eventos públicos para buscar **respaldos**. ¿Será?

Propuestas, no grilla

Ante las provocaciones de los candidatos de **Morena** y del **PT** al gobierno de **Coahuila**, el candidato aliancista **Manolo Jiménez** respondió con madurez y se concentró en las propuestas y es que, nos dicen, esa es la razón por lo que la mayoría de los coahuilenses le han manifestado su respaldo. Ayer, durante el primer **debate**, realizado en **Torreón**, el morenista **Armando Gadiana** y su ex compañero de partido, ahora con los colores del **PT**, **Ricardo Mejía**, se engancharon en sus pleitos... tal vez por eso según la empresa Massive Caller, fue Manolo quien presentó las mejores **propuestas** y el 55% de sus encuestados considera que él ganará la **elección**. ¿Será?

No les gusta ser revisados

Este fin de semana, los **gobernadores 4T** hicieron un pronunciamiento para respaldar a su dirigencia acusando una “**intromisión ilegal** en la vida de un partido político” por parte del **Tribunal Electoral** que discutirá sobre la validez de extender el liderazgo actual de **Mario Delgado** y **Citlalli Hernández**. Habría que recordarles a los mandatarios cuartotransformistas que todos los **partidos** son entidades de interés público que están sujetos a supervisión de diferentes autoridades encargadas de garantizar los derechos político-electorales de los **ciudadanos**. ¿Será?

¿Y la transparencia?

El titular del Instituto de Transparencia de la CDMX, **Aristides Rodrigo Guerrero García**, no está poniendo el ejemplo en ser transparente con su propia información personal pues, según los documentos presentados ante el **Senado** para ser considerado en la lista de candidatos a una **magistratura electoral**, hay disparidad en lo que respecta a su trayectoria profesional. Resulta que, el presidente del **InfoCDMX** dice tener 14 años de experiencia en materia electoral, pero el currículum que es público y consultable por la ciudadanía, solamente permite respaldar cinco años de actividades en ese ramo dentro del **Tribunal Electoral** de la Ciudad de México. ¿Será?

